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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成 28年 5月 15日（日）午後 3時～4時 30分 

場 所 上野台 communityhouse（上野台二・三丁目自治会） 
天 気 晴れ 
参加者 31人 

  

主な意見等 

参加者   ふじみ野市のごみの収集体制については素晴らしいと思います。

本日、上野台二・三丁目自治会は環境美化の日ということで午前中

に清掃を行いました。日々、通勤で上福岡駅へ向かう中でビニール

袋、たばこ、ガムなどのごみが気になります。この辺りをどうにか

してほしいと思います。個人のモラルもありますが、自分たちで出

来る範囲は限られています。 

また、福岡中央公園のごみも気になります。例えばベンチにごみが  

ありましたが、大きなごみ箱が公園内にないように思います。公園全

体に設置してほしいと思います。 

 

市 長   ごみについては多くの地域で問題として取り上げられます。以前、

二市一町の範囲で子どもたちの会議がありました。その中で、「ごみ

の無い街を目指したい」という意見が出ました。残念ながら、ごみ

に関しては子どもたちの目にも残念な状況に映っています。ごみは

持ち帰りが原則です。ごみ箱を設置してもあふれてしまう状況も考

えられます。 

タバコやガムのごみはモラルの問題だと思います。ただそれを実

行してもらえない場合もあります。行政としては啓発活動として、

環境フェアでの啓発や駅前でポイ捨て防止キャンペーンをやったり

しています。また、毎週月曜日に所管部が交代で市役所周辺の清掃

活動を行っています。駅前のサンロードでは民間の企業も清掃活動
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をやってくれたりしています。 

このように皆で啓発活動を行い、小中学生も含めてこのまちをき

れいにしていくというアクションを起こしていくほかはないのかな

と思います。 

 

 

参加者   以前住んでいた町と比べて、ふじみ野市の保育行政の費用の比率

が少ないと感じます。今、孫が通っている認可私立保育園は狭く、

保育士が足りないように感じます。子育てに対する費用を増やさな

いと若い世代が大変なのではないかと思います。また、保育園の後

の学童保育の人数の把握はしているのでしょうか。子育て世代に対

するバックアップは喫緊の課題だと思います。 

 

市 長   私は就任以来子育て支援にウエイトを置いています。昨年は 3園、

そして今年の 4 月には 4 園認可保育所を開設しました。来年も、さ

らに 1 つ認可保育所を増やす予定です。近隣ではまちの規模として

は保育園の増設は進んでいる方だと思います。 

保育士不足の問題もあります。ハローワークと共同で合同面接会

を開催したりしています。市もバックアップして改善できるように

していきたいと思います。 

また、放課後児童クラブに関しましては、毎年増設したり、拡大

したりして、定員の確保に努めています。今のところ定員は確保で

きている状況です。 

 

 

参加者    防犯対策について、防犯カメラの設置の紹介がありましたが、増

設の予定はありますか。また、このほかに対策を考えていますか。

この付近でも、火の騒ぎなどがあって不安です。 

 

市 長   まず、防犯カメラについては行政として市内全域に配置するのは

なかなか難しいですが、自動販売機メーカーなど民間の力も借りな  

がら増設できればと考えています。他の対策としては、警察に夜中

の警らのお願いなどをしています。また市としても、青色防犯パト

ロールカーを 1台増車し、2台を運行しパトロールをしています。ほ

かにも、自治組織に対して自主警備を強化してもらえるようにお願

いしています。 
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参加者   公共施設の民間委託につきまして、メリットは理解できますが、

逆にデメリットにはどのようなものがあるのですか。また、そのこ

とへの対応をどのような形で考えていますか。 

 

市 長   私としてはデメリットはないと信じています。図書館についても

民間委託しましたが全く問題ありません。開館時間が延びて休館も

減りました。また、民営化したのは上福岡図書館ですが大井図書館

の業務も良くなりました。何でも行政がやる時代ではないと思いま

す。 

 

 

参加者   小学校について、上野台小学校の児童数は増加しており、平成 32

年にピークを迎えるという話も聞いています。私たちがここへ引っ

越してきた理由に、小・中学校まで歩いて 5 分ということがありま

す。将来的に学校区の変更はあるのでしょうか。また、ないのであ

れば現在の施設で対応可能なのでしょうか。 

 

市 長   今のところ学校区は見直さないで進めていきたいと考えています。

現行施設での対応につきましては、特別教室を最低限度にすること

や、万が一入りきらない場合はプレハブ教室をつくって対応すると

いう方法が考えられます。現在、教育委員会で行っているシミュレ

ーションではピーク時の対応は可能であると想定しています。 

 

参加者   福岡中学校の学校区見直しについてはいかがですか。 

 

市 長   どうしようもない場合はやらなければいけないこともあるかもし

れませんが、極力、子どもたちの環境を変えないように努力します。 

 

 

参加者   新日本無線の跡地の利用計画について教えてください 

 

市 長   イオンが進出します。現在はイオンの土地になっています。 

 

参加者   あの土地の用途は工業地域ですが、商業地域への変更はするので
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すか。 

 

市 長   用途は変更せずにやっていきます。開発に制約はつきますが、工

業の用途でも開発は出来ます。地区計画を策定し、一体開発が可能

なようにするということで進めています。 

 

参加者   地区計画の中では保育所などの施設を造るようになっていますか。 

 

市 長   それはイオンに申し入れました。せっかく開発があるなら何か市

にとってメリットがあることをしたいと思っています。保育施設の

ほか、市のイベントができるような公共的なフロアを造るように、

イオンにお願いをしています。保育施設については、ほぼ決定にな

ると思います。 

 

参加者   交通量増加の問題があると思いますが、それについてはいかがで

すか。 

 

市 長   具体的には警察との協議で確定するのですが、進入方向を考え、

渋滞を少しでも回避するような形で協議を進めていきたいと思いま

す。 

 

 

参加者    練馬区から引っ越して来ましたが、練馬では区民全員の健康診断

が無料です。ふじみ野市でも血液検査などだけでも補助が出たら嬉

しいなと思います。市でも健康をうたっているのでその辺を考えて

ほしいと思います。 

 

市 長   無料化は今のところ考えていない状況ではあります。しかしなが

ら、無料化によって健康増進が図られるのなら有効な政策だと思い

ます。試算して検討したいと思います。 

 

 

参加者    要望が 3点あります。 

第 1に、この地域の人口が増える中で、福岡中央公園の交番を 24

時間体制にしてほしいと思います。 

第 2 に県道の開かずの踏切につきまして、交通政策と絡め、上福
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岡駅東口の整備を検討してほしいと思います。 

第 3 に交通量が増える中で、この付近への横断歩道の設置を考え

てほしいと思います。 

 

市 長   まず、交番につきまして、おっしゃる通り人口が増えていますの

で、警察に要望していきたいと思います。 

次に、踏切対策につきまして、かつてはアンダーパスを造る計画

がありました。しかしながら、いろいろな事情により時間切れとな

り事業自体がなくなりました。これから先、費用対効果を考えると

難しい状況です。しかしながら、開かずの踏切を何とかしてほしい

という市民の皆さんの思いをしっかりと受け止めさせていただき、

市政運営をしてまいります。 

最後の横断歩道の設置につきましては、警察の管轄となりますが、

横断歩道の間隔の規制もあり、設置が難しいケースもあるようです。

行政として可能なのは速度抑制等の看板設置といった啓発です。イ

オンの開発の際、皆さんの生活に対する影響が出てこないように考

えていきたいと思います。 


